

La plage, l'autre terre promise

En position statique ou dynamique, les Corse ont finalement bien leur bain de mer après deux semaines de privation. Ce jeudi, de l'Ascoien connaît enfin son premier matin pour une ouverture des plages autorisée à condition naturelle pour une ouverture des plages autorisée à condition naturelle qui ont sans surprise sur le sable.

Enfin, les plages ont fait preuve de sagesse et de prudence. Pas de masse humaine massée, pas de comportements huitisés mais un retour à l'heure normale des grands espaces et de la baignade. Cette libération

évacue également les antioxydants, sur la plage bien sûr mais à partir des indicateurs. Ce n'est pas encore l'appel du grand large pour les plâtriers, seulement des sorties possibles jusqu'à la bâche (de 34 miles nautiques) ce qui équivaut sur 100 km de la Méditerranée pour les deux semaines.

Avant l'assaut au bord de mer, c'est un défi imminent malgré le confinement qui a suivi ces deux dernières semaines depuis le 2 juillet. Trouver une place dans les restaurants à la carte comme à la plage figurent aujourd'hui parmi les défis les plus intenses.

R.A.



Bastia, premiers bains de soleil sur la plage de Farinole.

ENRICASAN VASSI



Depuis le ponton de Santa Ghjulia, le grand plongeon dans des eaux d'une pureté exceptionnelle.

PIERRE CLAVIERE



Casa di Lume, ce n'est plus vraiment la plage abandonnée mais la possibilité toujours offerte d'observer les mesures de distanciation sociale.

PIERRE CLAVIERE



Plai à Porto-Vecchio, les grands espaces encore dépeuplés.

PIERRE CLAVIERE



La vente de chouchois a repris sur les plages désertées.

JOSÉ / SUDINFO



Baigneuses heureuses et joyeuses à Calvi.

CLIMER SANCHEZ/CRYSTAL PICTURES